



## Síntesis de medios

08 de octubre de 2023

### Primeras Planas

Pide INE a partidos poner 5 candidatas  
Ignoran a huérfanos por casos de feminicidios  
Hamás invade Israel  
Israel jura "inmensa" venganza tras sorpresivo ataque de Hamás  
Ataque terrorista desata guerra  
Al rescate

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Un gran tributo

Con 16 peleas, finalizó el torneo en honor a José Sulaimán, presidente emérito del CMB, organizado por la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Más de 800 asistentes en el Gimnasio Ring Central, acompañaron a sus favoritos, 32 peleadores que aspiraban a convertirse en los campeones de la primera edición. Estuvo presente el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, quien fue el encargado de entregar los cinturones, así como reconocimientos a los amateurs. [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

#### Detuvieron a uno por balacera

En San Pedro Xalpa, Azcapotzalco, una balacera dejó una persona muerta, otra más herida y un detenido. Los hechos se registraron en una unidad habitacional ubicada en la Segunda Cerrada de Javier Mina, donde quedó el cuerpo sin vida de un joven de 25 años. Luego de desplegar un dispositivo de búsqueda, **policías** arrestaron a un hombre, quien podría estar involucrado en los hechos. El sujeto fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público, quien definirá su situación jurídica. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

#### Presas dos personas por posesión de presunta droga

Luego de constantes denuncias ciudadanas y trabajos de investigación, policías de la **SSC** llevaron a cabo la detención de dos personas en posesión de dosis de aparente marihuana y cocaína en la alcaldía Cuauhtémoc. Fue durante un patrullaje preventivo de vigilancia que notaron en la calle Tenochtitlán al cruce con el Callejón Tenochtitlán, a los dos sujetos que realizaban un intercambio de bolsitas como las usadas para comercializar droga por dinero en efectivo. [La Prensa](#)

#### En una semana, autoridades decomisan tres camiones con mercancía china de contrabando

En esta semana, **policías de la SSC** y personal de la Secretaría de Administración y Finanzas aseguraron tres tractocamiones en calles del centro histórico, los cuales transportaban 58 toneladas de mercancía que ingresó a México de contrabando, ya que los conductores no contaban con la documentación que pudiera acreditar su procedencia legal. [La Jornada](#)

#### Rafagueados en su auto; copiloto pierde la vida

Dos sujetos a bordo de un automóvil deportivo fueron atacados de forma artera y despiadada, por un par de individuos que viajaban en una motocicleta, en el perímetro de la colonia Lomas Estrella, en la alcaldía Iztapalapa. El copiloto murió en el lugar y un presunto responsable fue detenido. De acuerdo con los primeros reportes, mientras las víctimas circulaban en el vehículo marca Chevrolet tipo Camaro en color rojo, sobre la avenida Tláhuac, fueron alcanzados por sus agresores justo a la altura de la esquina con calle Paseos de Sicilia. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

08 de octubre de 2023

### **Vuelca pipa de gas LP y lesiona a una mujer**

Una pipa de gas terminó volcada sobre avenida Cuauhtémoc con dirección hacia el sur, colonia Roma Norte, luego de trepar a la banqueta y provocar que una mujer resultara lesionada. El responsable fue detenido y subido a una patrulla. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se presentaron en el lugar y solicitaron la presencia de paramédicos del **ERUM** quienes brindaron atención a la única persona lesionada. [La Prensa](#)

### **El mejor forraje equino es de la avena cultivada en Parres El Guarda**

Este alimento es mejor para los animales que otros cereales como la cebada y el maíz forrajero, por su calidad nutricional, asegura Jaime Ramírez Castro, quien por medio de su empresa Cooperativa Aveneros Sotres produce al año unas 25 mil pacas de la gramínea que se cultiva en 45 hectáreas de tierras rentadas a ejidatarios y comuneros de ambos poblados. Entre sus clientes está la **Unidad de Policía Metropolitana Montada de la SSC** capitalina. [La Jornada](#)

### **Choferes de microbuses enfrentan a policías; se oponen a nueva ruta**

El comienzo de las operaciones del nuevo corredor zona Culhuacanes generó un enfrentamiento entre **policías de la SSC** y transportistas, que terminó con la remisión al corralón de tres microbuses cuyos choferes trataron de impedir el nuevo servicio que desde ayer se brinda en las alcaldías Coyoacán, Xochimilco. [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#)

#### Policiaco

### **Motociclista muere tras chocar contra camioneta**

Un motociclista resultó muerto tras impactarse contra una camioneta que se encontraba estacionada sobre la calle Circunvalación y la calle Tenochtitlán, colonia Arenal, Tercera Sección, alcaldía Venustiano Carranza. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se presentaron en el sitio. [La Prensa](#)

### **Plomean a carnicero dentro de su local**

Un hombre fue asesinado de dos disparos con arma de fuego, por un hombre que se dio a la fuga. Los hechos ocurrieron en el interior de su local, ubicado en calle Fujiyama y Cerro Azul, colonia Lomas de Cuauhtepic, alcaldía Gustavo A Madero. Agentes atendieron la emergencia. [El Gráfico](#)

#### Sistema Penitenciario

### **Va CDMX por debate en prisión**

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) planea que los candidatos a la Jefatura de Gobierno acudan a un debate presencial en uno de los reclusorios de la Capital. El propósito es que la población en prisión preventiva, que por primera vez votará en el proceso electoral de 2024 en la CDMX, conozca a los aspirantes. [Reforma](#)

#### Justicia

### **Capturan a Omar "N" por cargos de secuestro exprés y robo agravado**

Por su probable participación en los delitos de secuestro exprés y robo agravado calificado en pandilla, registrados el mes pasado en calles de la colonia Granjas Coapa, alcaldía Tlalpan, detectives de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGCDMX) cumplieron una orden de aprehensión contra un hombre. Las indagatorias realizadas por la Coordinación General de Investigación Territorial refieren que el imputado y dos personas más, probablemente ingresaron con un arma de fuego a un establecimiento donde amenazaron a los empleados e intentaron robar un cajero automático. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

08 de octubre de 2023

### Aprehenden a 19 narcomenudistas

"En seguimiento a diversas carpetas de investigación, iniciadas por delitos contra la salud en diferentes modalidades, detectives de la Fiscalía General de Justicia cumplieron 19 mandamientos judiciales. Fueron aseguradas dos mujeres y 17 hombres, a través de cinco órdenes de reaprehensión y 14 de aprehensión", puntualizó la dependencia dirigida por la fiscal general de la capital del país, Ernestina Godoy Ramos. [Uno más Uno](#)

### Imagen Destacada



LA PRENSA

Avala la SSC a los  
Campeones del  
torneo José Sulaimán

